



Katharine Krone (Filialeiterin Leipzig), Kerstin Stadler vom Kinderhospiz und Marco Moser (Regionalleiter) präsentieren stolz den Spendenscheck

18.01.2024 00:00 CET

## Creditplus Bank spendet 2.500 Euro für das Kinderhospiz Bärenherz

2023 äußerte Katharina Krone, Filialeiterin der Creditplus Bank in Leipzig, den Wunsch, ein soziales Projekt im Vertriebsbereich Süd/Ost zu fördern. Nachdem das Kinderhospiz Bärenherz von seinem bevorstehenden 20-jährigen Jubiläum berichtet hatte und um Hilfe für geplante Veranstaltungen bat, fiel die Entscheidung leicht.

Am 18. Januar 2024 erhielt Bärenherz eine großzügige Spende in Höhe von 2.500 Euro von der Creditplus Bank. Das Kinderhospiz bedankt sich herzlich

für die finanzielle Unterstützung durch die Creditplus Bank.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)